

ANALISIS LAPORAN KEUANGAN PADA PT. GUDANG GARAM TBK. (PERSERO)

SINGGIH NURSETO, EVA KHADIJAH, SE., MM

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : laporan keuangan

Abstraksi :

Penelitian ini diarahkan dengan tujuan untuk membantu pihak perusahaan yang bersangkutan dalam menilai kebijakan untuk menentukan besarnya dana yang dipinjam dan cara melunasi pinjaman untuk periode mendatang agar tingkat keuntungan yang dihasilkan sesuai dengan yang diharapkan. Rasio merupakan ukuran yang sering digunakan dalam analisis laporan keuangan karena, dalam mengadakan interpretasi atau analisis laporan keuangan suatu perusahaan penganalisis laporan keuangan memerlukan adanya ukuran. Dengan demikian, rasio merupakan alat yang dinyatakan dalam $\&\#8220$ arithmetical terms $\&\#8221$; yang dapat digunakan untuk menjelaskan hubungan antara dua macam data keuangan. Mengadakan interpretasi atau analisis terhadap laporan keuangan suatu perusahaan akan sangat bermanfaat bagi pihak internal maupun eksternal. Salah satu pihak eksternal yang merasakan manfaat dari adanya analisis laporan keuangan adalah kreditor. Penulis ingin mengetahui keadaan dan perkembangan keuangan dari PT. Gudang Garam Tbk. (Persero) serta cara pemenuhan kewajiban perusahaan tersebut dengan menggunakan analisis rasio likuiditas, solvabilitas dan rentabilitas berdasarkan neraca dan laporan laba rugi pada PT. Gudang Garam Tbk. (Persero) periode 2006, 2007 dan 2008. Dari hasil perhitungan dapat disimpulkan bahwa perusahaan dalam keadaan ilikuid karena perusahaan tidak mempunyai kas yang cukup ketika hutang jangka pendek jatuh tempo. Keadaan solvabilitas perusahaan bagus karena, perusahaan mempunyai aktiva tetap yang cukup untuk menjamin hutang jangka panjangnya tinggal bagaimana perusahaan mencairkannya sebelum hutang tersebut jatuh tempo. Sedangkan keadaan rentabilitas perusahaan tidak dalam keadaan baik karena, kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba masih kurang.